

CARTE DES FINANCES PUBLIQUES : LE MAIRE DE MOURENX MÉCONTENT

A la suite de la présentation de la nouvelle carte des implantations des finances publiques dans le département (notre édition de ce mardi), le maire de Mourenx Patrice Laurent s'inquiète pour la pérennité de la trésorerie de sa ville.



Patrice Laurent craint pour la trésorerie de sa commune. © ARCHIVES PP

« Poursuivre la concentration des services et rompre le lien direct avec le comptable public, les

agents de ses services et les usagers va à l'encontre de ce qu'attendent les collectivités et les citoyens. C'est-à-dire la proximité et l'efficacité des services de la Direction générale des finances publiques (DGFIP). »

L'élu estime notamment que « nous avons besoin de liens très suivis et de référents connus et reconnus. Le comptable public offre une garantie de conseils éclairés car prodigués dans le cadre d'une connaissance approfondie des entités et de leurs réalités, notamment financières. » Patrice Laurent demande donc « l'abandon de ce projet qui sous couvert de rationalisation, conduira inéluctablement à distendre un peu plus les liens entre l'Etat et les territoires en déprise. »

GEÛS D'OLORON

Un engagement pour les services publics de proximité

C'est une réponse à une forte demande : la commune donne l'exemple avec la mise en place de Rezo Pouce, dispositif écocitoyen responsable

Lors du dernier conseil municipal d'avant l'été, les élus de Geüs d'Oloron ont acté des décisions fortes.

Béatrice Melier, Claude Lacour et Serge Dupuis ont été nommés délégués au SIVU (Syndicat Intercommunal à Vocation Unique). Le conseil municipal de la commune a également pris des délibérations notables sur le plan de la citoyenneté.

Une subvention de 100 € a été votée en faveur de «SOS Proximité» association qui défend la mater-

nité d'Oloron-Ste-Marie. Par ailleurs, les élus de la commune ont adopté une motion de l'Association des Maires de France demandant le maintien des services publics de proximité.

Un point a été fait sur la fin de l'enquête publique du PLUI (Plan Local d'Urbanisme Intercommunal), ainsi que sur la dernière tranche de rénovation de l'éclairage

public et sur le travail d'adressage préparatoire à l'installation de la fibre optique sur le territoire communal.

Enfin, la commune de Geüs s'est engagée concrètement dans une importante démarche mêlant écocitoyenneté et solidarité avec la mise en place du «Rezo Pouce», le premier réseau d'auto-stop sécurisé et organisé en France.

🔍 ZOOM

Les aménagements prévus

Plusieurs décisions ont également été prises concernant les différents travaux de voirie :

- Achèvement de la réfection de la rue de l'Arrecq de Cassou.
- Aménagement d'une aire de retournement pour le camion du SICTOM rue de la Croix et l'ancien point de déchet rue du Bourguet ainsi que l'espace de la gare ayant servi d'entrepôt de matériaux.
- Réfection, en commun avec la commune de Barcus, du chemin menant à la ferme Rousseu.